

Media Update

Karyawan Freeport Indonesia Menggunakan Hak Suaranya pada Pilkada Serentak 2024

Timika, 27 November 2024 – Karyawan PT Freeport Indonesia (PTFI) di area Jobsite, Rabu, menggunakan hak suaranya pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024 untuk memilih Bupati dan Wakil Bupati Mimika, sekaligus Gubernur dan Wakil Gubernur Papua Tengah.

Dengan ditetapkannya area Jobsite PTFI sebagai Lokasi Khusus (Loksus) pemungutan surat suara oleh Komisi Pemilihan Umum Republik Indonesia (KPU RI), maka Pilkada Serentak 2024 dapat berlangsung di area operasi PTFI di Kabupaten Mimika, Papua Tengah. Total tercatat 10.451 karyawan dan komunitas PTFI terdaftar sebagai pemilih tetap pada Pilkada Serentak 2024.

“PTFI mendukung tercapainya Pilkada yang efektif dan efisien, transparan, akuntabel, serta aksesibel khususnya di area operasi PTFI di Mimika. Kami terus berkoordinasi dengan Komisi Pemilihan Umum Daerah (KPUD) Mimika, Panitia Pemilihan Distrik (PPD) dan Panitia Pemungutan Suara (PPS) mulai dari penyediaan TPS Khusus di Jobsite hingga pengiriman kembali kotak suara dari seluruh TPS Khusus untuk dilakukan rekapitulasi penghitungan surat suara tingkat Distrik Tembagapura di Timika,” kata *Vice President Government Relations* PTFI Lenny Josephina.

Ia mengatakan PTFI terlibat dalam penyelenggaraan Pilkada Serentak 2024 dengan mengakomodir kebutuhan logistik kotak pemungutan suara dengan pengamanan khusus. Seluruh keperluan logistik pemungutan suara Pilkada Serentak 2024 sampai dengan aman sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Lokasi khusus pemungutan suara di area PTFI mencakup 23 Tempat Pemungutan Suara (TPS) yang tersebar di 14 lokasi di Dataran Tinggi, 8 di area Dataran Rendah serta 1 di area Portsite.

“Terkait karyawan yang bekerja pada hari pemungutan suara, perusahaan memberikan alokasi waktu selama satu jam antara pukul 07.00 hingga 13.00 WIT kepada setiap karyawan agar dapat menggunakan hak pilihnya di TPS yang telah ditentukan di area kerja masing-masing. Setelah memilih calon Bupati dan Gubernur, karyawan kembali ke tempat kerja mereka dengan aman,” katanya.



Karyawati Divisi *Manpower Management* PTFI Theresia Narkime yang mencoblos di area Lowland mengatakan ia dapat meninggalkan tempat kerja untuk mengikuti pemungutan suara di TPS 904 Multipurpose Kuala Kencana. “Kami para pekerja diberi waktu untuk ikut memilih kepala daerah di TPS yang telah ditunjuk. *Supervisor* kami mengizinkan kami memberikan hak suara, kami pun tenang mengikuti jalannya pemilihan di tempat kerja,” kata Theresia.

TPS Tertinggi di Indonesia

Sebanyak 475 karyawan PTFI terdaftar dalam Daftar Pemilih Tetap (DPT) untuk menggunakan hak suaranya pada Pilkada Serentak 2024 di TPS 901 yang berlokasi di area Grasberg, distrik Tembagapura. Lokasi ini sekaligus menjadi TPS tertinggi yang ada di Indonesia, berada di ketinggian 4.000 mdpl.

Karyawan Grasberg Earthworks Karolus Takimai mengungkapkan rasa syukur atas kesempatan yang didapatkan untuk menggunakan hak suara secara langsung di lokasi kerjanya.

“Saya berharap Pemimpin Daerah Mimika dan Papua Tengah terpilih dapat bekerja dari hati untuk masyarakat Papua. Terima kasih PTFI telah memberikan kesempatan kepada saya untuk mencoblos di TPS-901 area Grasberg,” kata Takimai.

FOTO	KETERANGAN
	Karyawan PT Freeport Indonesia menggunakan hak suaranya pada Pilkada Serentak 2024 di TPS 901 yang berlokasi di Surabaya Office, area Grasberg, distrik Tembagapura
	TPS 901 yang berlokasi di area Grasberg, distrik Tembagapura ini sekaligus menjadi TPS tertinggi yang ada di Indonesia, berada di ketinggian 4.000 mdpl.



Logistik Pilkada yang diangkut menggunakan truk PT Freeport Indonesia, tiba di Sporthall Tembagapura pada Selasa (26/11/2024)



Penyerahan kotak suara yang masih tersegel kepada Ketua Pelaksana Pemungutan Suara (KPPS) di Sporthall, Tembagapura, Kabupaten Mimika, Papua Tengah pada Rabu (27/11/2024)



TPS-901 Area Grasberg merupakan *Lokasi Khusus* pemungutan suara yang berada di area operasi PT Freeport Indonesia, di Kabupaten Mimika, Papua Tengah. TPS ini merupakan TPS tertinggi yang ada di Indonesia, berada di ketinggian 4.000 mdpl. (27/11/2024)



Seorang karyawan melakukan pemungutan suara di TPS Fabrikasi LIP Kuala Kencana area Dataran Rendah PTFI (27/11/2024)

Tentang PT Freeport Indonesia (PTFI)

PT Freeport Indonesia (PTFI) merupakan perusahaan tambang mineral afiliasi dari Freeport-McMoRan (FCX) dan Mining Industry Indonesia (MIND ID). PTFI menambang dan memproses bijih untuk menghasilkan mineral tembaga, yang mengandung emas dan perak.

PTFI memasarkan konsentrat ke seluruh penjuru dunia, dan terutama ke smelter tembaga dalam negeri, PT Smelting. Operasi penambangan PTFI berlokasi di kawasan mineral Grasberg, Papua – Indonesia. Saat ini PTFI mengoperasikan tambang bawah tanah dengan metode block caving terbesar di dunia. Dalam menjalankan kegiatan operasinya, PTFI mengedepankan praktik bisnis yang bertanggung jawab.